UPS adopta sistema Cambridge para favorecer la acreditación internacional de los estudiantes

Fecha de impresión: 11/04/2025

×

×

El 10 de septiembre, en la Sede Quito, la Fundación Proyecto Salesiano Chicos de la Calle, preparó un programa lleno de alegría para la entrega de 921 mochilas escolares con material educativo. Desde tempranas horas, cientos de niños y jóvenes llegaron al Coliseo del campus El Girón acompañados de sus familias y educadores con la viva ilusión de recibir su mochila.

Los beneficiados forman parte de los programas: talleres escuela San Patricio (TESPA), Unidad Educativa Fiscomisional San Patricio (UESPA), el programa GOL A.S.O (Domingo Savio, Mi Patio y Don Bosco), Acción Guambra (La Marín, Amazonas, Pisulí e Iñaquito), Mi Caleta y escuelas públicas de Amaguaña.

El P. Sánchez, director de la Fundación Proyecto Salesiano Chicos de la Calle, señaló que «la entrega de los kits escolares es un compromiso que nace del esfuerzo de quienes hacen posible esta acción, para que los niños, niñas y jóvenes puedan crecer, estudiar, jugar y así construir un ambiente, una familia y una sociedad digna, con valores y oportunidades de vida».

Antes de la entrega del material educativo se hizo una síntesis sobre el apoyo escolar del año pasado, donde se benefició a 986 estudiantes en Quito, de cuales 835 aprobaron el año escolar, 93 desertaron por diversas situaciones y 49 tendrán que repetir el año. El momento cultural estuvo a cargo del Grupo de Danza Ecuatoriana, bajo la dirección de Jorge Sánchez y el Grupo de Danza Urbana, dirigido por Johanna Franco.

UPS adopta sistema Cambridge para favorecer la acreditación internacional de los estudiantes

Fecha de impresión: 11/04/2025

×

Al evento asistieron el P. Francisco Sánchez, director de la Fundación, José Juncosa,

vicerrector de la sede Quito, así como los coordinadores y educadores de estos programas.

Estuvieron presentes también Franklin Pino, director distrital de la zona centro de

Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES), el P. Geovanny Pichincha, coordinador

de la Pastoral Juvenil; Lola Vázquez, directora de Vinculación con la Sociedad, Elizabeth

Maruri, ecónoma general del proyecto y Wladymir Galárraga, coordinador general de la

fundación.

En la organización del evento estuvieron estudiantes del Grupo de Protocolo y personal

administrativo de la UPS, entre ellos los miembros de las diferentes brigadas de primeros

auxilios, evacuación, seguridad y contra incendios.

Ver noticia en www.ups.edu.ec

| 2